

Anunciará este lunes Hizbulah sus candidatos para las elecciones parlamentarias en El Líbano



Beirut, 18 feb (RHC) El secretario general de Hizbulah o Partido de Dios, Jasán Nasrallah, anunciará este lunes los candidatos de esa organización político militar de cara a las elecciones parlamentarias en El Líbano.

En un discurso televisado, el jefe de la Resistencia Islámica confirmó que su partido se aliará con el Movimiento Amal en todos los distritos para los comicios del seis de mayo.

También el presidente del Parlamento libanés, Nabi Berri, jefe del Movimiento Amal, anunciará los candidatos de ese grupo político.

Las próximas elecciones parlamentarias libanesas serán las primeras en nueve años y se aplicarán bajo los estipulados de una ley aprobada en junio pasado.

La legislación distribuyó el país en 15 distritos, obliga al uso de una tarjeta biométrica, votarán por primera vez libaneses en el exterior y habrá un sistema de voto proporcional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155486-anunciara-este-lunes-hizbullah-sus-candidatos-para-las-elecciones-parlamentarias-en-el-libano>



Radio Habana Cuba